

Am letzten Freitag ist unser geschätzter

August Kuster-Müller

in seinem 87. Lebensjahr unerwartet von uns gegangen. Sein Tod schmerzt und hinterlässt eine grosse Lücke.

August Kuster war zeitlebens mit unserem Unternehmen eng verbunden. Während Jahrzehnten setzte er sich als Geschäftsleitungs- und Verwaltungsratsmitglied zum Wohle unserer Firma ein. Mit seiner ruhigen und besonnenen Art sowie unermüdlichen Schaffenskraft leistete er einen wichtigen Beitrag zu unserem heutigen Erscheinungsbild. August Kuster wird uns unvergessen bleiben und wir werden seiner stets in Ehren gedenken. Seiner Familie gilt unsere herzliche Anteilnahme.

J. & A. Kuster Steinbrüche AG Bäch
Verwaltungsrat, Geschäftsleitung, Mitarbeiter

Gedenkfeiern in der Pfarrkirche Schmerikon:

Rosenkranz: Donnerstag, 7. Mai 2015, um 19.00 Uhr

Trauerfeier: Freitag, 8. Mai 2015, um 10.00 Uhr

Dreissigster: Sonntag, 14. Juni 2015, um 10.30 Uhr